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EILMELDUNG 
Kurzfristiger Verwaltungsakt zur neuen 

Gesundheitsuntersuchung sorgt für  

Bürokratie-Regress in spe!!  
 

Liebe Kolleginnen und Kollegen,                        2. April 2019  

am Freitag vergangener Woche, das war der 29. März, hat der Bewertungsausschuss mit Wirkung 

zum 1. April (kein Scherz) die EBM-Anpassung im Hinblick auf die Gesundheitsuntersuchung 

beschlossen und veröffentlicht. Damit wurden wir jetzt übers Wochenende in unseren Praxen mit der 

3-Jahres-Frist und den geänderten Leistungen (neue Blutwerte Präventionslabor, Anwendung 

Risikorechner…) konfrontiert, ohne dass diese im Detail vorliegen und wir von der KVN informiert 

wurden.  

Da die 3-Jahres-Regelung nach unserem Kenntnisstand auch rückwirkend Anwendung findet, sind 

davon ab sofort alle Patientinnen und Patienten mit einer Gesundheitsuntersuchung ab 2017 

betroffen. Wie wir vor diesem Hintergrund mit den bereits geplanten Check-up-Patientinnen und 

Patienten in den nächsten Tagen verfahren sollen, haben uns die Kassenärztliche Bundesvereinigung 

und der Spitzenverband der Krankenkassen nicht mit auf den Weg gegeben. Deshalb müssen Sie 

dieses bitte auch bei bereits terminierten Gesundheitsuntersuchungen beachten und diese ggf. privat 

abrechnen oder absagen, um hier einen vorprogrammierten Regress zu vermeiden. Sofern wir 

weitere Informationen haben, senden wir diese allen Verbandsmitgliedern umgehend zu. 

PS: Wenn die Verwaltungen doch nur mal so schnell arbeiten würden, wenn es um unsere Interessen 

und unsere Anliegen geht… 

 

 
          Mit freundlichen Grüßen 
 
           Dr. Carsten Gieseking  
  1. Vorsitzender 
  Hausärzteverband Braunschweig 
 


